

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap perusahaan aktivitasnya selalu mengalami perubahan; bila perusahaan itu mengarah kepada kemajuan; maka aktivitas tersebut akan meningkat, dan peningkatan aktivitas ini akan diikuti oleh kenaikan atas kebutuhan modal kerja. Dengan tersedianya modal kerja yang cukup memungkinkan perusahaan akan beroperasi dengan efektif dan efisien serta menjamin kelangsungan hidup perusahaan.

Tersedianya modal kerja yang cukup dan sesuai dengan yang dibutuhkan perusahaan, akan memungkinkan tercapainya tujuan perusahaan yang telah direncanakan. Pengkajian modal kerja sangat diperlukan untuk mengetahui apakah dana yang telah digunakan perusahaan telah efisien atau tidak, sebaliknya jika kekurangan dana; maka akan dapat mempengaruhi ketidakmampuan perusahaan dalam menjalankan aktivitasnya.

Untuk itu diperlukan laporan sumber dan penggunaan modal kerja yang merupakan salah satu bagian laporan keuangan yang membenarkan informasi secara kuantitatif mengenai keadaan perusahaan dilihat dari segi finansial, hal ini berguna bagi manager keuangan dalam proses pengambilan keputusan untuk menjalankan aktivitas perusahaan tersebut. Oleh karena itu laporan keuangan harus disusun secara sistematis berdasarkan data yang dapat dipertanggungjawabkan.

Dengan mengadakan pengkajian sumber dan penggunaan modal kerja akan membantu pihak-pihak yang berkepentingan untuk mengetahui darimana diperoleh sumber dana dan bagaimana penggunaan dana tersebut dipusahaan. Didalam melaksanakan operasional perusahaannya sangat membutuhkan dana yang cukup, sehingga aktivitas perusahaan dapat berjalan lancar; karena modal kerja merupakan faktor dominan dalam perusahaan, maka penulis merasa tertarik untuk mengadakan penelitian tentang sumber dan penggunaan modal kerja dan membahasnya lebih lanjut, untuk kemudian menuangkannya kedalam suatu tulisan ilmiah dalam bentuk skripsi dengan memilih judul :**"ANALISA SUMBER DAN PENGGUNAAN MODAL KERJA PADA HOTEL PARDEDE INTERNASIONAL MEDAN"**.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahulu yang dilakukan, penulis menemukan dan merumuskan masalah sebagai berikut: "Perusahaan mengalami kesulitan dalam mengkaji penggunaan modal kerja, sehingga tidak terdapat data yang akurat sebagai dasar pengambilan keputusan untuk pelaksanaan operasional perusahaan".

C. Hipotesis

Menurut Winarno Surakhmad " Jawaban sementara dari suatu masalah yang masih harus diuji kebenarannya melalui penelitian empiris".¹⁾

¹ Winarno Surakhmad, Pengantar Penelitian Ilmiah Dasar, Metode Dan Teknik, Penerbit Tarsito, Bandung, 1990, Hal.39.